
  

 

VERBALE NR.44 DEL 24/05/2016 approvato nella seduta del 01/08/2016 
L’anno 2016, il giorno 24 del mese di maggio, previo convocazione prot. nr. 550 del 16/05/2016 e successiva nota di 

differimento del 19/05/2016, si è riunito il Consiglio dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine 

del Giorno 

1) Approvazione verbale seduta precedente. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Conto Consuntivo 2015. Bilancio di Previsione 2016. 

7) Adempimenti in materia di trasparenza ed anticorruzione Legge 190/2012 e D.Lgs.33/2013.  

 8) Attività formativa dell’Ordine. 

 9) Comunicazioni del Presidente. 

10) Varie ed eventuali. 

Alle ore 19,15 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Antonio PISANO, Antonio AQUINO, Gaetano 

D’AGOSTINO, Rocco DI PIETRO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Angelo IANNICIELLO, Massimo MAGLIO, 

Vincenzo ZIGARELLA.  

Il Consigliere  Roberto CORVIGNO  ha  comunicato l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

Sono inoltre presenti i Consulenti fiscali dott. Sergio Luciano e dott.ssa Flavia STANCO. 

Preliminarmente alla discussione dei punti all’Ordine del Giorno il Presidente, vista la presenza dei Consulenti fiscali, 

propone di anticipare il punto 6. Il Consiglio all’unanimità approva. 

PUNTO 6  
Introduce la discussione il Tesoriere MAGLIO che illustra per grandi linee l’attività economica svolta dall’Ordine 

nell’anno 2015. 

Alle ore 19,35 si allontana il Consigliere DI PIETRO.  

A questo punto il dott. LUCIANO illustra in dettaglio il Bilancio Economico Consuntivo anno 2015 da cui emerge una 

lieve contrazione delle entrate dovuta sostanzialmente ad un minor introito derivante da corsi di formazione stante la 

politica volta all’erogazione di formazione pressoché gratuita svolta dall’Ordine. 

Sul versante delle uscite si registra un lieve incremento rispetto all’anno precedente dovuta sostanzialmente a debiti 

fuori bilancio. 

Prende la parola la dott.ssa STANCO che illustra in maniera puntuale l’attività commerciale svolta dall’Ordine. 

Il Consiglio come prassi consolidata prende atto del Bilancio proposto per rimetterlo all’approvazione dell’Assemblea 

che sin da oggi viene prevista per il giorno 27 giugno 2016 ore 9.00,  in prima seduta, e per il giorno 28 giugno 2016 

ore 18.00, in seconda seduta, dando mandato alla Segreteria di effettuare le pubblicazioni di rito con le modalità 

consuete. 

Il Tesoriere MAGLIO con il supporto dei Consulenti illustra il Bilancio di Previsione per il 2016 che come il precedente 

si allega al presente verbale. 

Anche in questo caso il Consiglio, secondo prassi, prende atto di quanto proposto e rinvia all’approvazione 

dell’Assemblea che si terrà nella data sopra indicata. 

I Consulenti LUCIANO e STANCO lasciano la seduta alle ore 21.00. 

PUNTO 1  
Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 42 della seduta di Consiglio del 12/05/2016 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni; non essendocene, il Consiglio lo approva. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Luca DE SIMONE, prot. nr. 562 del 21/05/2016, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 2780. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Francesco PALLAVANTI, prot. nr. 561 del 21/05/2016, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e 

ambientale, con il numero 183B. 

PUNTO 3 

Vista la richiesta prot. nr. 571 del 24/05/2016 dei sig.ri Masucci Antonio e Agnes Vincenzina di una terna di collaudatori 

per la sanatoria dei lavori di costruzione di varie opere abusive nel Comune di Serino (AV) alla località Vaccarezza, il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Giulio GLORIANTE (nr. 528), Mario RAUSEO (nr. 790), Antonio DOTOLI (nr. 685) con 

l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione 

precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al 

Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

PUNTO 4 

Il Consigliere AQUINO porta a conoscenza del Consiglio di aver ricevuto una offerta di convenzione da parte del sig. 

MASTROGIACOMO Michele gestore dell’ “OSTERIA DE CURTIS” sita in Avellino alla via Triggio angolo Corso 

Umberto I. La convenzione prevede per gli iscritti all’Ordine un menù fisso del giorno comprensivo di un primo, un 



  

 

secondo, un contorno, pane, frutta, dolce, acqua, ½ lt di vino, coperto e servizio al prezzo omnia comprensivo di € 10,00 

a persona. In alternativa gli iscritti dell’Ordine potranno scegliere un menù “a carta” usufruendo dello sconto del 10% 

sull’importo totale. Il Consiglio approva e da mandato al Presidente per la sottoscrizione della convenzione. 

Il Consigliere AQUINO, attivatosi per delle sponsorizzazioni per la squadra di calcio dell’Ordine che parteciperà al 

prossimo Torneo Nazionale, comunica che la Società GALDO Service s.r.l. ha stanziato la somma di € 1500,00 oltre 

IVA, giusto contratto sottoscritto dal Presidente in data 18/05/2016. Il Consiglio, pertanto, delibera, come per gli anni 

precedenti, che le somme acquisite tramite sponsorizzazioni, al netto degli oneri fiscali (calcolati dalla Consulente 

STANCO) siano nella disponibilità della squadra di calcio ovvero corrisposti al Responsabile della Squadra stessa, che 

a termine del Torneo rendiconterà sul loro utilizzo. 

Vista la nota del CNI del 04/05/2016, acquisita con prot. nr. 424/2016, avente per oggetto NERWORK giovani del 

27/28 maggio a Firenze, il Consiglio delega alla partecipazione l’ing. Angela MONTEMARANO con rimborso spese 

nel rispetto del regolamento. 

PUNTO 5 

Sentita la relazione del Consigliere DONATIELLO si approvano le parcelle indicate nell’allegato elenco, delle quale si 

unisce copia al presente verbale. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy vengono omessi gli allegati. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 7 
Rinviato al prossimo Consiglio. 

PUNTO 8 
Il Consigliere ZIGARELLA su sollecitazione di diversi iscritti propone l’organizzazione di un Corso con la 

collaborazione logistica della inFormazione srl sulla nuova norma per la certificazione energetica degli edifici, trattando 

i seguenti argomenti: 

- Excursus Normativo dalla legge 10/91 al DM 26 giugno 2015; 

- la figura del Certificatore Energetico; 

- D.M. 26 giugno 2015 e linee guida; 

- Classificazione degli immobili ; 

- L’Attestato di Prestazione Energetica. 

Le possibili date per il corso della durata di 12 ore (12CFP) distribuite su tre pomeriggi da 4 ore, da tenersi presso la 

sala convegni dell’Istituto Agrario di Avellino o similari, sono il 27, 29 e 30 giugno. 

Si prevede un costo di partecipazione di € 35,00 + IVA. Ai fini prudenziali si delibera di accantonare la somma di € 

100,00 a copertura di eventuali spese. Il Consiglio approva e delibera di incaricare il Consigliere ZIGARELLA 

dell’attuazione. 

Il Consigliere ZIGARELLA fornisce una breve sintesi dell’iter organizzativo dei moduli del corso antincendio in 

programmazione nei giorni 30/31 maggio, 7/15 giugno, 4/5 luglio e 11/12 luglio più un seminario gratuito da tenersi nel 

mese di luglio. Il costo del singolo corso è stabilito in € 25,00 Iva compresa, valutato in funzione di una previsione di 

partecipazione pari a 70 persone: ENTRATE € 1.750,00; USCITE Docenze € 1000,00 + Sale € 500,00 + Incidenza 

Ordine € 250,00 = TOTALE USCITE € 1.750,00 Qualora il numero dei partecipanti sia superiore si potrà valutare 

l’ipotesi di un coffe break a carico dell’Ordine. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Il Presidente informa che l’Ordine Regionale dei Chimici ha proposto la coorganizzazione di un seminario tecnico sulla 

“Valorizzazione dell’edificato storico e di interesse culturale - giornata di studio sulla calce”, come da allegata bozza  

agli atti. La manifestazione è prevista a Solofra per il 24 giugno p.v. Il Consiglio approva l’iniziativa, stanzia € 300,00 

per eventuali spese di cogestione e delibera l’attribuzione di 3 CFP. Il Consiglio da inoltre mandato al Presidente di 

curare gli ulteriori adempimenti organizzativi. 

Il Presidente informa il Consiglio che ha ricevuto dalla Centrale Unica di Committenza del Comune di Mirabella Eclano 

l’invito a coorganizzare un seminario tecnico, previsto per i primi di luglio, sul Nuovo Codice Appalti. Il programma in 

bozza prevede una mattinata dedicata agli approfondimenti degli uffici tecnici delle aree vicine ed un pomeriggio 

formativo per gli ingegneri iscritti all’Ordine cui si affiancheranno gli avvocati del Tribunale di Benevento competente 

per territorio. Il Consiglio approva all’unanimità e da mandato al Presidente di curare la parte organizzativa. 

Il Presidente informa, inoltre, della possibilità per la fine di giugno di poter effettuare presso la sede dell’Ordine un 

incontro tecnico con rappresentanti del MIUR sul bando Scuola Innovativa al fine di fornire utili dettagli ai colleghi 

interessati. Onde rendere detta iniziative più snella e partecipata suggerisce di non attribuire crediti formativi all’evento. 

Il Consiglio delibera nella direzione proposta ed autorizza l’utilizzo gratuito della sala convegno dell’Ordine nella data 

ritenuta utile dal Presidente. Per detta iniziativa il Consiglio delibera di stanziare la somma di € 200,00 per eventuali 

spese. 

Il Presidente comunica, infine, che è in fase di organizzazione un corso breve in Ingegneria Naturalistica, come da 

bozza di programma, da tenersi in Montoro (AV) nella prima decade di luglio, due giornate ripartite in lezioni teoriche e 

visite in cantiere. Il costo del corso dovrebbe aggirarsi intorno ai 60,00 euro, quota comprensiva anche dei previsti 

pranzi. Premesso ciò chiede al Consiglio di approvare l’iniziativa. Il Consiglio approva all’unanimità e delibera 

l’attribuzione di 13CFP. 

PUNTO 9 



  

 

Nulla da comunicare.    

PUNTO 10 
Nulla da trattare.    

Il  presente verbale viene chiuso alle 22.30.  

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

  

 

 IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (ing. Antonio PISANO)  (ing. Antonio FASULO) 

 

 


